

活動名：県南リーグ 3部 前期第一節 VS FCFUJIWA

日程：令和4年6月19日（日）

9：30 会場集合、13：00 試合（30分ハーフ）

会場：郡山市西部スポーツ広場

参加：一般 18名

審判担当：副審 横山・貝和、（12日 副審 緑川・貝和）

結果：前半 4：0

後半 0：0

合計 4：0 勝利

得点者：前半 サワット・菅家・星野・菅家

報告（設楽）

昨年度に加盟した福島県南リーグですが、1～3部までの約15チームほどが加盟しています。アーレー一般は昨年度に加盟しましたが、コロナ禍でリーグ戦は中止となっていました。今年度は無事に開催されるとのことから、待ちに待った社会人リーグ参入となる公式戦が6月12日（日）からスタートしました。しかし、大雨警報が出ての荒天で、試合は延期となり、19日（日）に代替日となり、FCFUJIWAさんと開幕戦を行い、見事に初戦を勝利で飾りました。

アーレー一般のメンバーは、アーレーの一般クラスの会員の中で、県南リーグ出場を希望する22名のメンバーで、23歳～57歳までOBからアーレジュニア会員やOBの保護者といった幅広い年代で構成されたやる気のある？人々です。

他のチームは11人を揃えることが難しい状況の中、アーレー一般は前半、後半を総入れ替えできるほどの人数が集まっており、毎試合、全員出場が無理なく戦うコンセプトで試合に挑んでいます。

今回は炎天下の天候の中、朝早くから会場に集まり、審判担当の時間は審判担当者だけではなく、出場するみんなもその時間に集合し、仲間と共に過ごすといったルールも作り、10時からの副審担当者を見守りながら13時からの試合を待ちました。

試合内容は、前半から攻め込み4得点、勝利は確実と思われ、前半のほぼ若手メンバーから後半は年配メンバーへ交代して、共に得点できず、前半の得点差を守り切って初勝利を飾りました。









試合後の 17:00~は磐梯熱海フットボールセンターで練習会を行いました。

16名参加！素晴らしい。

みんなヘロヘロ・・・、リーグに登録していないメンバーは元気いっぱい・・・。

週末のサッカーが生きがいの父たち・・・炎天下を乗り切った「父の日」でした(*^▽^*)